



中津ロータリークラブ週報

2022-2023年度 中津RC会長テーマ

ENJOY ROTARY ローターリーを楽しもう！

IMAGINE
ROTARY

イマジン ローターリー

ジェニファー・ジョーンズ 2022-2023 RI会長テーマ

第3321回 2023年3月15日 点鐘:12:30

本日の出席者	会員数	47名	欠席者	事前:仲会員(東龍IAC)
	出席対象者数	47名	席	藤富会員、林会員、久持会員、伊藤会員、柿内会員、黒田会員、峯中会員、永岡会員、大東会員、大家会員、重本会員、高津会員、土岡会員、山本昌豊会員、山本洋一郎会員
	出席数	32名	者	
	出席率	68.09%	(15名)	
3318回の修正	出席率	87.23%	メイクアップ	松下会員、末永会員(地区補助金セミナー)、高津会員、土岡会員(東龍IAC)、瀧会員(ディスカッションリーダー研修会)
	メイクアップ	5名	アップ	
	修正率	91.49%	欠席者	柿内会員、黒田会員、峯中会員、大東会員
来訪者	井上倫明校長(東九州龍谷高校)		今週の歌	それこそロータリー

●会長の時間〔細川会長〕

先週の例会からトルコ・シリア大地震の募金を始めました。来週末頃に地区へ募金を送りたいと思います。現地は悲惨な状況です。どうぞご協力をよろしくお願い致します。

今はなんといってもワールド・ベースボール・クラシック(WBC)です。今日のキューバ対オーストラリア戦のチケットを購入し、私は行けませんが妻と子供たちは東京へ向かいました。この10年間で日本の野球は大きく進化しました。レベルが高く日本は強いです。そのことは日韓戦によく表れていました。サッカーもそうですが、海外でもまれている選手は本当にタフでレベルが高いです。

私は来年も会長をすることになり、先週日田で行われた会長エレクト研修セミナー(PETS)に瀧次年度地区研修リーダー、川原田次年度ガバナー補佐とともに参加しました。リアル開催のPETSは3年ぶりです。実際その場に参加してみるといろんな気づきがあり、来年度のヒントを多く得ることができました。来年に向けてクラブの活性化を図って行きたいと思います。

本日は東九州龍谷高校の井上校長のゲスト卓話です。東九州龍谷高校は近年いろんな改革を行ってきており、私が子供の頃のイメージと大きく変わってきています。卓話を楽しみにしています。

●幹事報告〔原岡幹事〕

- ・例会変更 津久見、大分7クラブ
- ・週報回覧 杵築、竹田

- ・その他回覧 ハイライトよねやま、ぺんぎん、地区より「マスク着用について」、3/29観桜例会出席欠表
- ・5/10の例会よりオンライン配信を中止します。

●寄付金受領

東九州龍谷高校インターアクトクラブよりトルコ・シリア大地震募金 ¥23,537を受領



●委員会報告

●国際社会奉仕委員会〔松本委員長〕

トルコ・シリア大地震の募金箱を回しますのご協力をお願いします。先週分と合わせて来週地区に送ります。

●70周年記念講演会部会〔松下部会長〕

例会後、部会を開催します。

●ニコニコボックス

〔川眞之会員〕病院の社会奉仕委員会で集めたトルコ・シリア大地震募金 ¥112,256を寄付します。

〔瀧会員〕3年ぶりにリアル開催されたPETSに参加しました。

〔安藤会員〕結婚記念日花束のお礼。

●ゲスト卓話

「これまでの実践 ～出会いに感謝～」

東九州龍谷高等学校校長 井上倫明氏



